

Guénange

RL 15 Janvier 2020

Une nouvelle présidente au club de football



Rebecca Pierre, au centre, entourée des bénévoles féminines. Photo RL

Rebecca Pierre est la nouvelle présidente du Football-club Guénange, elle remplace Nicolas Reutenauer qui a passé la main. La nouvelle présidente a décidé de faire de l'accueil des jeunes une priorité du club.

Sur ce point, le FC Guénange affiche 73 licenciés de moins de 18 ans résidant dans la commune, ce qui fait de lui le club sportif comportant le plus de jeunes de la ville. Le club est vivant grâce notamment aux éducateurs et aux bénévoles et dispose de belles infrastructures.

Pour ses activités, le club bénéficie au stade Léo-Lagrange d'un terrain d'honneur engazonné et d'un terrain synthétique, ce qui est une large plus-value pour un club. *Exit* les aléas climatiques.

L'organisation de nombreux événements contribue également à son attractivité (organisation de plateaux et tournois, week-ends structures gonflables, mini-jeux olympiques). De plus, cette nouvelle saison a vu la création d'une nouvelle catégorie : les U13.

Bien sûr, les seniors ne sont pas négligés, puisque l'équipe fanion se trouve en haut du classement de première division de district à la trêve hivernale.

Enfin, notez dans vos agendas la date du dimanche 22 mars 2020 : le club organisera à cette date un loto salle Pablo-Neruda.